学校教育目標:心豊かで,主体的に学ぶ,心身ともにたくましい児童の育成~ゆう気・やる気・げん気~

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓 : やさしく かしこく たくましく

4月号

令和4年4月14日(木) 発行者 校長 立道一則

児童数:165

PTA会員世帯数:121

令和4年度(2022年度)がスタート!

4月8日(金)、春休みを終えた1年生を除く子どもたちが元気に学校へ登校してくれました。1つ上の学年に進級した子どもたち。とても張り切っているように感じました。

机やいすなどを移動した後、早速、就任式・始業式がありました。

就任式では、転任の先生、新任の先生方、4名のあいさつがあり、その後、6年生の三井君が児童代表として歓迎の言葉を言ってくれました。

転任及び新任の先生は、以下のとおりです。

〇三村 伸也 教頭先生(相良北小から)

〇米多 康輔 先生(球磨村立渡小から)

〇久保田 翔大 先生 (菊池市立菊池北小から)

〇那須 優子 先生(新規採用)

※渕田典子先生と久保田誠也先生は、定年退職でしたが、再任 用として本校で頑張っていただくことになりました。

始業式では、6年生の田上さんが今年の抱負等について発表してくれました。自分のめあてをしっかり立てていて素晴らしいと思いました。



私からは、日本ばかりでなく世界的にも縁起の良い鳥として知られる「フクロウ」を題材にして、医学の女神でもあり、知恵の女神でもあるフクロウのように、健康に過ごすこと、勉強を頑張ることについて話をしました。

その後の学級開きでは、新しい担任の先生の話や教科書の配布などがありました。何も掲示物のない新鮮な雰囲気が感じられる教室で、キラキラ目を輝かせている子どもたちでした。





入学おめでとうございます!24名の新1年生が南小の仲間に!

4月11日、6年生のエスコートで24名の新1年生が体育館に入場し、午前10時から令和4年度の入学式が執り行われました。昨年度に引き続き、参加者等制限を設けての式となりましたが、緊張感のある中にも温かい雰囲気の中で滞りなく行うことができました。

私からは、1年生に対しては、「あいさつ」を頑張って欲しいこと「交通事故に気を付けること」について話しました。ま



た、保護者の方には、ご心配ご不安に思われることは遠慮なく相談して欲しいこと、悩みは

抱え込まず、みんなで共有し、お互いに連携を密にしながら 子ども達のために取り組んでいきたい、という趣旨のお話を しました。

式後、記念品として黄色い帽子も贈呈されました。真新しい帽子がよく似合っていました。

入学式の次から、早速黄色い帽子をかぶり、登校班で歩いてくる1年生を見て、早く学校生活に慣れ、みんな笑顔で楽しく過ごして欲しいと思いました。



4月の予定(今後の状況によっては変更になることもあります。)

○4月 8日(金): 就任式・始業式 入学式準備○4月11日(月): 入学式 2~6年指定休業日

〇4月12日(火):分団児童会 委員会活動 給食開始

〇4月13日(水)、14日(木)、18日(月):身体測定

〇4月14日(木):避難訓練(地震)

○4月15日(金):見知り会・お見知り遠足

〇4月18日(月)、21日(木)、22日(金)、25日(月)、26日(火)、28日(木):

家庭訪問

〇4月27日(木):授業参観・懇談会・PTA総会 弁当

新型コロナウイルス感染症対策等について

4月14日現在、熊本県のリスクレベルは、「レベル2警戒強化レベル」となっています。また、県全体の感染状況としては、「緩やかな増加傾向にある」とされています。学校でも、昨年度に引き続き、毎日の検温等の健康チェッ





くっつかないモン 手を洗さ #KeepDistance #WashH

換気をするモン #OpenWindow

ク、マスクの着用、手洗い、換気、三密回避、消毒等に取り組んでいます。子どもさんが、 発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・臭覚障がい等の症状がある場合は、必ず学校へ ご連絡ください。

また、同居の家族に発熱等の風邪症状がみられる場合も学校へご連絡ください。 学校からの連絡は、文書、連絡メール等で配信・連絡しますので、いつでも気にとめておいてくださいますようお願いします。

令和4年度相良南小学校職員です! よろしくお願いします!!







【学校ホームページQRコード】

林 富久 中村恵 那須 中村美 犬童 福島 久保田翔 轟 仲嶺 平松 中竹 椎葉 渕田 藤河 久保田誠 立道 三村 長谷 尾方 米田

相良南小21名の全職員が一体となって 頑張ります!!